

## **Leitbild des Hauses**

# **„ Die Würde des Menschen ist unantastbar“**

( Artikel 1 des Grundgesetzes )

Die allumfassende Aussage des Artikel 1 des Grundgesetzes ist der Grundgedanke unseres Leitbildes und frequentiert alle Bereiche des Heimlebens.

Die Pflege, Betreuung und Versorgung unserer BewohnerInnen orientiert sich an einer menschenwürdigen Lebensqualität und Bewohnerzufriedenheit.

Unter Berücksichtigung der Gewohnheiten, Wünsche, und Ressourcen unserer BewohnerInnen bieten wir Hilfe und Unterstützung in allen Lebenslagen.

Wir helfen Krisen zu überwinden.

Angehörige und Bekannte der BewohnerInnen werden gern in die Pflege und Betreuung einbezogen. Ihre Meinung ist uns wichtig.

Die Zusammenarbeit mit all unseren Kooperationspartnern basiert auf Vertrauen und gegenseitige Achtung. Wir beziehen sie in unsere Aufgabenstellung ein.

Unser Haus bietet Behaglichkeit und ein gepflegtes Ambiente.

Unter Berücksichtigung der Wirtschaftlichkeit streben wir eine stetige Verbesserung der Lebensumstände unser BewohnerInnen an.

Unsere Arbeitsweise orientiert sich an den neusten wissenschaftlichen Erkenntnissen aller tangierenden Fachgebiete.

Die Umsetzung unsere Konzepte sowie umfangreiche Fort-und Weiterbildungsmaßnahmen helfen bei der Sicherung und Weiterentwicklung der Qualität in Pflege und Dienstleistung.

Unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter stellen ein wertvolles Vermögen dar. Wir bauen auf ihre Fach- und Sozialkompetenz, ihre Menschlichkeit und Einsatzfreude.

Vertrauen, Offenheit und Respekt prägen den Umgang miteinander.

Wir erwarten von unseren MitarbeiterInnen eine hohe Motivation und Selbstverantwortung sowie die Bereitschaft jederzeit die Menschenwürde und Individualität der BewohnerInnen zu respektieren und sie als Partner zu begleiten.

Durch Öffentlichkeitsarbeit gestalten wir unsere Arbeit transparent.